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FDP-Fraktion möchte Rahmenbedingungen für eine Kinderklinik im Kreis 
Gütersloh klären lassen 
 
Seit einiger Zeit wird die Frage der Einrichtung einer Kinderklinik, sowie eines kinderärztlichen 
Notdienstes im Kreis Gütersloh diskutiert. „Die Forderung nach der Einrichtung einer 
Kinderklinik im Kreis Gütersloh, ist nachvollziehbar. In allen benachbarten Kreisen gibt es ein 
entsprechendes Versorgungsangebot. Die FDP-Fraktion hält es vor diesem Hintergrund für 
richtig, dass wir uns im Kreis Gütersloh mit dieser Frage ausführlich befassen. Wir sollten alles 
daransetzen, eine optimale Versorgung der Menschen im Kreis Gütersloh zu erreichen.“ sagt 
der Vorsitzende der FDP-Kreistagsfraktion, Thorsten Baumgart. 
Die Fraktion hat sich in den zurückliegenden Wochen intensiv mit der Fragestellung 
beschäftigt. Baumgart: „Für uns ist es wichtig, mögliche Forderungen nach einer Kinderklinik 
auf einer fundierten Basis zu stellen. Deswegen sollten wir uns als Kreispolitik in einer ersten 
Phase umfassend über das Für und Wider einer Kinderklinik im Kreis Gütersloh informieren.“ 
Darauf zielt ein aktueller Antrag der FDP-Fraktion für die Sitzung des Gesundheitsausschusses 
am 29. März ab. 
Daniel Loermann aus Harsewinkel vertritt die Freien Demokraten als sachkundiger Bürger im 
Gesundheitsausschuss und hat den Antrag maßgeblich mit ausgearbeitet. Loermann: „Wir 
möchten die Verwaltung beauftragen, die konkreten Rahmenbedingungen einer Kinderklinik 
zu eruieren und dem Ausschuss die Ergebnisse vorzustellen. Welche Ressourcen in 
personeller und finanzieller Hinsicht wären notwendig? Welcher Standort käme in Frage? 
Welche Auswirkungen hätte der Aufbau einer Kinderabteilung an einem unserer 
Krankenhäuser auf die Einrichtungen in den benachbarten Kreisen? Sind wir aktuell 
ausreichend versorgt? Das sind nur einige der Fragen, die wir betrachten lassen möchten. 
Idealerweise nutzen wir eine der Folgesitzungen des Gesundheitsausschusses als 
Schwerpunktsitzung zu diesem Thema und tauschen uns mit Experten dazu aus.“ 
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